

## FC Oberhinkofen

Oberhinkofen hat rund 1.000 Einwohner, ist ein Ortsteil der Großgemeinde Obertraubling und liegt fünf Kilometer südlich der Weltkulturerbestadt Regensburg. Der FC Oberhinkofen wurde im Jahre 1950 gegründet. Momentan hat der Verein 660 Mitglieder, die in fünf verschiedenen Sparten Sport treiben. Eine Fußball-Altherrenmannschaft besteht seit 1975 und nimmt seitdem an der Punktspielrunde des Fußballkreises Regensburg teil. Ab dem Jahr 2000 ging es sportlich stetig bergauf. Bisheriger Höhepunkt war der Gewinn des 1. Deutschen Altherren-SuperCups in Frankfurt/Main.